
VALERIA GALLARDO ABELLO,
RECTORA

CFT le da la bienvenida a un nuevo y prometedor año académico

Marzo es un mes de renacimiento y nuevos comienzos, y en este contexto, el Centro de Formación Técnica (CFT) de Magallanes se erige como un faro de esperanza y oportunidades. Este año académico no solo representa una nueva etapa para los estudiantes, sino también un momento crucial para reflexionar sobre el acceso a la educación técnica de nivel superior en lugares aislados como Porvenir. Aquí, se ofrecen nueve carreras que no solo abren puertas a una empleabilidad mejor calificada, sino que también son fundamentales para el desarrollo económico de la Tierra del Fuego.

El aumento del 38% en la matrícula este año es un claro reflejo del creciente interés por la formación técnica en nuestra región. Este fenómeno no es casualidad; es una respuesta a la demanda de un mercado laboral en constante evolución que necesita técnicos/as altamente especializados. Las empresas buscan personas capacitadas que puedan enfrentar los retos actuales con creatividad y conocimiento. En este sentido, el CFT ofrece carreras que están alineadas con las necesidades productivas de Tierra del Fuego, asegurando que nuestros/as estudiantes no solo obtengan un título, sino que también contribuyan al progreso de sus comunidades.

Los programas de formación en el CFT se enfocan en el “cómo hacer”, permitiendo al estudiantado adquirir habilidades prácticas a través de laboratorios, talleres y metodologías activas como el aprendizaje basado en problemas y proyectos. Este enfoque no solo les prepara para el mundo laboral, sino que también les brinda las herramientas para innovar y adaptarse a un entorno en constante cambio.

Durante el mes de marzo, tanto estudiantes como docentes participan en un proceso de inducción que es vital para centrar a la comunidad académica en su objetivo común: la excelencia educativa. La inducción para docentes se llevará a cabo del 5 al 7 de marzo, mientras que las y los nuevos estudiantes tendrán su oportunidad el 10 y 11 de marzo. Estas actividades no solo son informativas, sino que también crean un sentido de pertenencia y colaboración, elementos esenciales para un aprendizaje significativo.

Con el horizonte del 2025 en mente, el CFT de Magallanes se compromete a poner en valor la experiencia y el desarrollo de sus primeros cinco años. La meta es clara: ofrecer las mismas oportunidades formativas en Puerto Natales y Punta Arenas, garantizando que toda la región tenga acceso a una educación técnica de calidad que permita integrarse al mercado laboral de manera efectiva.

Quiero dar una cálida bienvenida a las y los nuevos estudiantes que han decidido embarcarse en esta emocionante aventura de estudiar una carrera técnica en Porvenir. Su elección es un paso valiente hacia un futuro lleno de posibilidades. Reconocemos el rol del Estado en llevar educación de calidad a sectores históricamente aislados, y es un privilegio contar con un Centro de Formación que valora y prioriza las necesidades de nuestra comunidad. Juntos, construyamos un futuro brillante, donde cada uno de ustedes sea un agente de cambio y un pilar en el crecimiento de nuestra querida región. ¡Bienvenidos/as al CFT de Magallanes!